



La diabetes podría proteger de la ELA

**MADRID
REDACCIÓN**

Un estudio poblacional muestra que la diabetes tipo 2 podría estar asociada con una reducción del riesgo de esclerosis lateral amiotrófica (ELA). Marianthi-Anna Kioumourtzoglou, de la Escuela de

Salud Pública de Harvard, en Boston, y su equipo publican sus resultados en *JAMA Neurology*.

El análisis de un registro de 3.650 pacientes de ELA diagnosticados entre 1982 y 2009 y de 365.000 sujetos sanos que sirvieron como controles reve-

ló que la diabetes tipo 2, pero no la obesidad, estaba relacionada con un menor riesgo de ELA. Los investigadores creen que la explicación habría que buscarla en el papel que juega el metabolismo energético en la patogénesis de la ELA.